## 令和2年度 1学期始業式 校長挨拶

おはようございます。

皆さんは、新型コロナウィルス感染防止のために、3月から困難な生活を強いられてきたことと思います。まだまだ、先が見通せない不安な状況は続きますが、くれぐれも、マスク、手洗い、検温などに気をつけながら「ピンチをチャンスに変えて」ください。

さて、今日から新しい学年がスタートしました。先ほどは、3名の 代表生徒の皆さんがこれまでの反省に基づく新学年に向けての決意を 立派に述べてくれました。ありがとうございました。

仕上げの学年である3年生は、卒業と進路決定に向けた大切な1年となります。そして、すべての行事に終わりがある学年となります。 3年生ならではの後ろ姿を後輩たちにしっかりと見せてください。

次に、2年生は「実はこの1年が一番差が出る1年である」ことを 心に刻んでください。今年1年がしっかり生活できなかったら、3年 生のとときに、苦しい思いをすることになります。

そのために、勉強のみならず、学校行事や部活動において1年後を 見据えて行動してください。

さらに皆さんへのお願いとして9日に入学する新入生を、温かくそして優しい気持ちで迎え、よき先輩として模範となるよう努めてください。

最後に先生たちは

○あなたたち生徒が「この学校に通ってよかった」 と思える学校を、目指しています。

他の学校の生徒や保護者やそして先生たちが、細田中っていいなと思うような学校にしたいのです。

そのためには、自分を大切にするとともに、常に友達や学校を意識 して行動してください。みなさん一人一人が細田中の顔であることを 忘れないでください。

1年後、さらにたくましくそしてしなやかに成長した姿が見られることを期待して、始業式のあいさつとします。

	2	
-	_	-